
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1359/2016 
  

Requer informações acerca de 
reabertura do Ecoponto quer era 
localizado no Bairro Jardim Nova 
Conquista. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado 

diversas vezes por munícipes, pedindo a reabertura do Ecoponto do Bairro 
Jardim da Conquista e reclamando que devido ao fechamento, moradores da 
região adjacentes, estão fazendo descartes em área pública;  

 
CONSIDERANDO que, os ecopontos, são os locais onde a 

prefeitura, disponibiliza espaço á população para que façam o descarte correto 
dos resíduos sólidos, neste local ponde ser descartados entulhos, material 
reciclável (vidro, papéis, revistas, papelão), madeiras, etc... 

 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Porque foi desativado o Ecoponto do Bairro Jardim Nova 

Conquista? 
 
2º) A administração pretende reabrir o Ecoponto naquele local?  
 
3º) Se a resposta for positiva, quando? 
 
4º) Se for negativa, justificar?  
 
5º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de outubro de 2.016. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


